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Allein für Haarfärbemittel sicherlich nicht. Aber grundsätzlich schon, da wir garantiert gute
Absätze erwirken und Profit machen könnten, da die Herstellungs- und sonstige Kosten sich
dann in Grenzen halten würden. Und je preiswerter das Produkt im Gegensatz zu den
einheimischen, desto mehr Umsatz. 
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